



## La Universidad Autónoma del Estado de Morelos bajo acoso

La Unión de Universidades de América Latina y el Caribe, lamenta los desafortunados eventos que han resultado en la judicialización de un conflicto por el financiamiento de la universidad pública, en este caso la del Estado mexicano de Morelos. Las tensiones entre el gobernador local, Graco Ramírez, y la rectoría de la Universidad Autónoma de Morelos (UAEM), encabezada por el Dr. Jesús Alejandro Vera, han escalado a niveles indeseables: la persecución judicial de éste y la tentativa del gobierno local de influir en la elección del próximo rector.

Tantos los pronunciamientos del Colegio de Directores (<http://www.uaem.mx/difusion-y-medios/informacion-oficial/comunicados/comunicado-colegio-de-directores-11112017>), como de la Junta de Gobierno de aquella universidad (<http://www.uaem.mx/difusion-y-medios/informacion-oficial/comunicados/pronunciamiento-junta-de-gobierno-uaem-121117>), coinciden en la necesidad de un diálogo entre autoridades como en el respeto debido a la autonomía de la Universidad y al rechazo del uso venal de la justicia local, para dirimir conflictos que nacieron del incumplimiento del gobierno local con el financiamiento universitario.

Las lesiones que han sufrido los universitarios, en sus derechos y salarios, no deben ejecutarse al amparo de un conflicto extrauniversitario que ha deteriorado la vida de la institución y sembrado de incertidumbre el proceso sucesorio. El gobierno de Morelos debe apartarse de la vida universitaria, mostrar independencia y evitar la judicialización de la disputa por recursos.

Llamamos a los universitarios morelenses a preservar la institucionalidad, imponer la cordura y preservar los valores de una “humanidad culta”. Al gobierno local le exhortamos a dejar de lado actitudes de fuerza, que debilitan la convivencia y que dan cuenta de un uso faccioso del poder. Las universidades, como construcciones sociales del conocimiento, merecen respeto a su autonomía e institucionalidad. Nuestra solidaridad con la UAEM y sus autoridades.

El Secretario General

Dr. Roberto Escalante Semerena